

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Sandra Fernández acusa a Félix Bolaños de “normalizar tanto la mentira que la han convertido en su manera de gobernar”

- La diputada popular, Sandra Fernández, acusa al Gobierno de mentir reiteradamente sobre el caso de Delcy Rodríguez tras conocer las distintas versiones que ha dado el Ejecutivo y asegura que “han normalizado tanto la mentira, que la han convertido en su manera de gobernar”
- Afirma que el presidente del Gobierno ocultó que era conocedor de este viaje y “ahora lo hemos podido confirmar gracias al informe de la UCO, que dice que Ábalos le había informado de esta visita”. “Mentiras, mentiras y más mentiras”, apostilla
- Pregunta a Bolaños “¿cuándo nos van a dejar de mentir y cuándo nos van a aclarar qué sabía el presidente Sánchez sobre esta visita de Delcy Rodríguez?”